
青年技術士交流会 5 月度例会実施報告 

 

GWも明けて、新体制最初の例会を５月１２日（水）に開催しました。（会議室/WEB 併用） 

 今回は新体制の初例会ということもあって、新委員長の新渕さんより講演頂きました。 

 講演は「デジタイゼーションによる水質分析結果報告におけるQCD 向上の取り組み」と

題して、実際に取り組まれた実例を交えながら説明いただきました。音声読み上げソフトや

OCR（光学的文字認識）などを活用しながら、実際に自分でプログラミング（ソフト作成）

を行い、QCD向上を図れたとのことでした。これからの時代はすべての分野の技術者にデ

ジタル化技術が求められていることを感じられた内容でした。 

 今回も全国よりみなさまにご参加いただきありがとうございました。一部案内のトラブ

ルでご迷惑をおかけし申し訳ございませんでした。案内送信方法等、今後の運営で改善して

参ります。 

（記 小林） 

 



 


